BfB - Bürger für Binz



Liebe Binzer, mein Name ist Helge Colmsee. Ich bin 47 Jahre jung...und arbeite als Statiker in einem Ingenieurbüro...Verheiratet, ein erwachsener Sohn...meine Hobbys sind Laufsport, Musik, Reisen, ...seit mehreren Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich im Fremdenverkehrsverein Binz... Gemeindevertreter bin ich seit Ende 2018, dazu Mitglied im Hauptausschuss... Als Binzer bin ich der Meinung, dass das starke Anwachsen der Bettenzahlen und die an ihre Grenzen stoßende Infrastruktur zu Lasten der Lebensqualität unserer Einwohner geht.

Aus diesem Grund lehne ich weitere Bettenburgen in Binz und Prora ab.

> Qualität statt Quantität! Klasse statt Masse!

Über Ihre 3 Stimmen am 26.Mai 2019 würde ich mich freuen! Ihr Helge Colmsee







26.Mai 2019

BfB - Bürger für Binz